

# Maßgeschneiderte Lösungen mit höchstem Qualitätsanspruch

Das Bad gilt als Visitenkarte eines Hauses. Umso mehr, wenn es sich in Hotels oder öffentlich-gewerblichen genutzten Gebäuden nicht um „das Bad“, sondern hoch frequentierte Sanitäranlagen handelt. Denn an die werden bekanntermaßen und in jeder Hinsicht noch deutlich höhere Ansprüche gestellt.

Ob Einzelstücke oder Kleinserien: Durch die flexible Fertigung ist das Unternehmen für Aufträge unterschiedlichster Losgrößen optimal gerüstet. (Fotos: Hersteller)



Blick in die Fertigungshalle mit ihrem hoch modernen Maschinenpark.



High-End-Finish: Dank der eingesetzten Edelstahlqualitäten sind die Dreilich-Produkte, hier ein Papierhandtuchspender, nicht nur optisch überzeugend, sondern gleichzeitig besonders reinigungsfreundlich.

**A**nsprüche durch die Nutzer, aber natürlich genauso durch die Betreiber. Denn die spiegeln ja, indirekt, über die Ausstattung nicht zuletzt das Verständnis wider, wie viel ihnen der Besucher oder Gast wert ist. Sondern sie machen darüber vielmehr genauso deutlich, welche Qualitätsansprüche und -maßstäbe sie selbst haben.

Einer der Anbieter, der sich mit eben diesem Qualitätsverständnis auf ausgesprochen hohem Niveau auskennt, ist die **Dreilich Edelstahlverarbeitung** aus Sembach. Seit 1994 hat sich das Unternehmen durch die Konstruktion und Fertigung von hochwertigen Produkten aus Edelstahl für die Ausstattung von Sanitärräumen einen Namen gemacht – auch wenn den selbst in der Fachöffentlichkeit bislang wohl die wenigsten kennen. Denn als Lieferant namhafter Hersteller sind es eher deren Marken, die die Mehrzweckbecken, Waschrinnen, Edelstahlspiegel, WC-Waschtischkombinationen, Papierrollenhalter oder WC-Bürstengarnituren aus der Dreilich-Fertigung zieren denn der Name der Pfälzer selbst...

„Wir sind damit“, so Vertriebsleiter Dipl.-Ing. Wulf **Trauboth**, „im Grunde genommen ein typischer Underdog, der durch seine Leistung hinter der Leistung namhafter internationaler Branchenanbieter überzeugt.“ Warum die in Sembach fertigen lassen, hat dabei einen guten Grund: eben der besagt hohe Qualitätsanspruch, unterstreicht Wulf Trauboth: „Bei uns hat, plakativ gesprochen, ein rechter Winkel immer exakt 90 Grad – nicht mehr und nicht weniger. Diese extrem engen Toleranzen in der Edelstahlbearbeitung machen aber spätestens dann den entscheidenden Unterschied aus, wenn unsere Produkte in hochwertig ausgestattete Sanitärräumeinrichtungen integriert werden sollen. Weil dann zum Beispiel individuell angefertigte Einbau-Papierhandtuchspender und Abwurfklappen saugend-schraubend in bauseitige Möbel passen. Das ist Qualität, die man selbst als Laie sofort fühlt!“

#### Unikate mit hohem (Zusatz-)Nutzen

Und zwar nicht nur in renommierten Hotels oder bekannten Bürogebäuden mit vielen Dutzend Sanitäranlagen, sondern genauso in gehoben ausgestatteten, kleineren Objekten: „In enger Zusammenarbeit mit Innenarchitekten oder Fachhandwerkern realisieren wir Einzelstücke oder Kleinserien auf demselben Qualitätsniveau wie bei unseren Standardprodukten, wirbt Dipl.-Ing. Trauboth für mehr Individualität bei der Sanitärraumausstattung: „So ist es möglich, jeden Sanitärraum inklusive kundenspezifischer Beschriftung der Ausstattungselemente zu einem unverwechselbaren Unikat zu machen, ohne auf die allgemeinen Vorteile der Edelstahlprodukte, insbesondere Langlebigkeit und Wertigkeit, verzichten zu müssen.“

Dabei geht es nicht darum, „das (Edelstahl-)Rad neu zu erfinden“, wie es die bis heute noch aktive Firmengründerin Sabine **Dreilich** einmal formulierte: „Wir wollen vielmehr Innovationen erschaffen, die viele Menschen erreicht und sowohl nachhaltig als auch dauerhaft zum

Einsatz kommen. Heute mehr denn je ist es unser Ziel, Produkte an den Markt zu bringen, die so robust und langlebig sind, dass künftige Generationen auf der ganzen Welt sie noch lange Zeit problemlos nutzen können.“ Eine zunehmend wichtiger werdende Rolle spielt in diesem Zusammenhang deswegen auch eben das Stichwort „Nachhaltigkeit“: Die Edelstahlprodukte sind nicht nur 100-prozentig recyclebar, sondern dank einer speziellen Oberflächenvergütung auch entsprechend hygienisch und besonders einfach zu reinigen, erläutert Wulf Trauboth: „Die Oberflächenvergütung ist aber keine ökologisch fragwürdige Beschichtung, die sich mit der Zeit zu Lasten der Umwelt abträgt, sondern wird bei uns über den besonders feinen Schliff der eingesetzten Bleche erreicht. Außerdem werden dadurch hässliche Fingerprints vermieden – wir bieten dem Kunden also auch hier einen messbaren Doppelnutzen!“

Individualität, Nachhaltigkeit und Qualität – mit diesem Anspruch ist die Dreilich Edelstahlverarbeitung für Bauherren, Architekten und Ingenieurbüros ein Partner und Problemlöser mit höchstem Qualitätsanspruch. ■

[www.dreilich-edelstahlverarbeitung.de](http://www.dreilich-edelstahlverarbeitung.de)

Anzeige



**RENNSTEIG**  
*Solutions for professionals.*

**Rennsteig Werkzeuge GmbH**  
■ An der Koppel 1  
98587 Steinbach-Hallenberg  
Deutschland  
☎ +49 (0) 36847 / 4 41 - 0  
☎ +49 (0) 36847 / 4 41 - 14  
✉ [info@rennsteig.com](mailto:info@rennsteig.com)  
🌐 [www.rennsteig.com](http://www.rennsteig.com)

**Schneiden wie die Profis!**

Für Ihren Anwendungsfall finden Sie garantiert die perfekte Lösung in unserem Sortiment!

Weitere Informationen zu unseren Werkzeugen für den Profianwender erhalten Sie in Ihrem qualifizierten Fachhandel und unter:

**[www.rennsteig.com](http://www.rennsteig.com)**